

# 幸せへの方程式

1学年通信

2025. 3. 10(月)



## 「小学校交流」が終わりました！

先月2/25(火)・26(水)に、八軒小学校、琴似中央小学校の6年生に中学校生活を紹介する「小学校交流」の発表会が行われました。昨年10月から総合的な学習の時間でプレゼンテーションの準備を進め、いよいよ当日。緊張しながらも、次年度の新入生に向けて発表することを楽しみにしていたようです。交流が始まると、グループ毎に発表を繰り返す中ですっかり緊張もほぐれ、先輩らしく堂々と発表したり、寸劇を交えて中学校生活のアドバイスをしたりする姿が見られました。学習委員や学年協の皆さんも、1年生を代表して、立派なあいさつをしてくれました。

昨年は小学生としてプレゼンテーションを受ける立場でしたが、この一年間で中学生としての自信がつき、成長した姿が見られ、進級に向けて頼もしさを感じられる時間となりました。

今回は、交流の様子と生徒の感想を抜粋して紹介します。

\*\*\*\*\*

力の入った寸劇！



わかりやすく工夫した寸劇



皆を代表してあいさつ



和気あいあいとした雰囲気



小学生からいろいろな質問も



小学生が授業を見学しました。  
立派な授業態度でした！



### ～振り返りから～

- 今回の活動は、自分から班長をやると言ったし、仕事や発表する内容も考えて、みんなに伝えられていたから、今まではあまりなかった自主性が増えたと思う。
- グループ内発表では全然完成できてなくて、先生に論外と言われてしまったけど、評価シートを基に改善し、本番、まわりの人からもほめられるような発表をすることができました。
- 発表する側の気持ちが分かった。(去年)この発表をするために今の2年生はこんなに日々計画を練って、やってくれたんだなと改めて思った。